
Lille, fin septembre 2018 

 

 

Chère(e)s ami(e)s 

C’est un grand plaisir de revenir vers vous, un an après. Vous le savez si vous étiez là, j’ai vécu 

la cérémonie avec beaucoup d’émotion l’année passée, et j’en garde un magnifique souvenir.  

Cette récompense, mais aussi toutes les rencontres qui l’ont accompagnée, m’ont 

énormément apporté : seuls les lecteurs, et peut-être le temps qui passe, peuvent dire d’un livre qu’il 

est réussi, ou pas.  

Vos votes, et l’ensemble de vos réactions au fil des mois, m’ont poussé à endosser un statut – 

auteur de roman - avec lequel je n’étais guère à l’aise. Quand mon prochain roman sortira, vous y serez 

pour quelque chose.  

Et puisqu’on parle du loup, je vous annonce que ce prochain livre sortira… dans longtemps ! 

J’ai besoin de temps, de « Cent fois sur le métier remettre mon ouvrage », d’être fier de l’objet, à la 

manière d’un artisan. J’aurai peut-être une carrière à la Emmanuel Dongala. Je reviendrai, dans vingt 

ans, avec ma barbe de vieux sage, vous présenter mon deux ou troisième roman et adouber le prix 

Cezam 2038 ! Il y a pire comme carrière littéraire ! 

Pour l’heure, j’attends comme vous, mais de chez moi, l’annonce du lauréat 2018, qui pourrait 

bien être une lauréate… Je le/la salue amicalement. Savourez les instants à venir…      

Bonne cérémonie à toutes et tous ! 

Hubert 

 

PS : exclusivement pour les lecteurs de Poitou-Charentes, et tout particulièrement Karine : J’ai bien 

goûté le Farcis Poitevin que vous m’aviez si gentiment offert. Je vous dirai un jour ce que j’en pense, 

mais pour l’instant restons bons amis ! 


